

# 議会のうごき

## 佐多岬観光施設を研修

8月16日、大隅地域4市5町の議員研修会が行われました。今回は、錦江町の神川大滝公園と南大隅町の佐多岬において現地研修が行われ、各施設の概要について説明がありました。



神川大滝公園における現地研修の様子

その後、総会が行われ、事業実績や歳入歳出の決算、事業計画(案)や歳入歳出(案)等について審議し承認されました。また、大隅地域に関する要望として、更なる農畜産振興対策の推進や食料供給基地としての地域特性を充実・強化し、地域課題の克服と持続可能な地域社会の実現を推進するため、『大隅縦貫道の建設促進について』『国際バルク戦略港湾』

志布志港の重点的な整備の推進について』等五つの項目について関係省庁等へ要望を行っていくことが決定されました。



協議会総会の様子

## 住民に読まれる広報を目指して研修

8月23日、県町村議会議長会主催による市町村議会広報研修会が、鹿児島市のウエルビューかごしまで開催され、議会だよりの編集を担当している広報広聴常任委員が参加しました。

今回の研修では『住民に読まれる議会活動が伝わる議会広報の基本と編集』と題して、議会広報サポーター芳野 政明氏の講演と、同講師による議会広報クリニックが行われました。

読みたくなる紙面づくりとして、記事の内容を端的に表しながら興味を湧いてくるような見出しの工夫や、写真や図表を活用して、読みやすく、分かりやすいレイアウトなどの編集技術の重要性を学ぶことが出来ました。

広報広聴常任委員会では、住民の皆さんに親しんでもらえる議会だよりを目指していくため、今回学んだ事を生かしながら編集に努めてまいります。



ウエルビューかごしまにて

## 写真の撮り方についての研修

(広報広聴常任委員会)

8月24日、県町村議会議長会の会議室で、『広報写真の撮り方について』写真家の熊副 稜氏を講

師に招き研修を行いました。

読みたくなる紙面づくりのためには、議会だよりに掲載する写真の重要性について認識しているところですが、今回の研修では、魅力的な写真を撮影するために必要な基礎知識を学ぶことが出来ました。

今回学んだ知識を、実際の写真撮影に生かしながら、動きがあり、魅力的な写真が掲載できるよう努めることにより、読みやすく、分かりやすい議会だよりを住民の皆様へ届けられるよう努めてまいります。



県町村議会議長会会議室にて